

# Jefa de Estado inaugura año académico del Instituto de Chile

26 ABR 2016



**En la oportunidad, la Mandataria afirmó que “esta institución cumple roles muy importantes en la promoción del progreso del país” y que, en el marco de la discusión sobre el nuevo Ministerio de Ciencia y Tecnología, estudiará la mejor institucionalidad para relevar aún más sus funciones de promoción, cultivo y difusión de las letras, las ciencias y las bellas artes.**

Esta tarde, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, dio inicio al año académico del Instituto de Chile, establecimiento creado en 1964 y que reúne a las academias chilenas de la Lengua, Historia, Ciencias, Medicina, Ciencias Sociales, Políticas y Morales, y de Bellas Artes.

Al destacar la importancia de esta entidad, la máxima autoridad resaltó que “esta institución cumple roles muy importantes en la promoción del progreso del país. Este no es sólo un lugar de encuentro de las más destacadas personalidades del pensamiento y de la cultura, lo que ya es mucho. Es sobre todo una red de reflexión del más alto nivel, que conecta los laboratorios, las bibliotecas, los talleres, los hospitales y las aulas de cientos de investigadores e investigadoras a lo largo y ancho del país, y también de todo el mundo”.

En su discurso, la Mandataria reflexionó sobre la rapidez de los cambios y la información en el mundo actual, señalando que “mientras más complejo es el desarrollo, en términos de la variedad de información y de la multiplicidad de decisiones que están en juego, más necesaria se hace la reflexión pausada, la reflexión que moviliza emociones y experiencia”.

De este modo, hizo un llamado a los presentes a “potenciar más que nunca antes nuestras capacidades de reflexión colectiva. Esto significa reforzar los espacios de diálogo informado donde podamos observar, anticipar y decidir acciones y reacciones colectivas frente a los cambios”. Y agregó que “este es precisamente el desafío que tiene una institución como el Instituto de Chile: pensar al país en el conjunto del proceso de cambios para alimentar las decisiones que nos permitan relacionarnos con ellos como nación moderna y humanista”.

En la misma línea, la Presidenta Bachelet aseguró que “Chile está entrando en una nueva fase de modernidad más exigente y más acelerada, precisamente por eso requiere de la reflexión de la academia, la distancia respecto de las urgencias cotidianas. Necesitamos un espacio de conversaciones que nos muestren los contornos amplios y la dirección larga de los procesos que estamos viviendo”.

Finalmente, la Jefa de Estado aseveró que “se necesitan más recursos para hacer buena ciencia y difundirla en la sociedad. Estamos atravesando una restricción importante en nuestros recursos fiscales. Pero no significa que estemos esperando a que las cosas mejoren para comenzar a actuar. Por eso estamos avanzando muy decididamente en la creación del tan esperado Ministerio de Ciencia y Tecnología”. Asimismo, en el marco de la discusión sobre el nueva cartera, se comprometió a estudiar la mejor institucionalidad para relevar aún más las funciones de promoción, cultivo y difusión de las letras, las ciencias y las bellas artes del Instituto de Chile.

#Educación

ETIQUETAS :

#Cultura